



## 分散登校

# 学校再開に向けて準備中です！

本校では、6月1日（月）からの学校再開に向けて、5月25日からの1週間、登校日を設定しました。2つのグループに分けての分散登校です。3月2日から約3ヶ月弱、臨時休業を行っているため、子どもたちが安全・安心な学校生活を送れるように、教職員で校内やスクールバス等の清掃や消毒作業を行う予定です。また、「3つの密」を避けるための工夫や感染防止等について各担当等で確認をしました。本当に少しずつですが、学校再開に向けて進んでいます。

各ご家庭におかれましても引き続き健康管理等、よろしくお祈りします。



手作りのフェイスシールドとエプロンです。（透明のためわかりづらいです。）



子どもたちがよく通る廊下の掲示板に手洗いの方法を立体的に分かりやすく「6つのポーズ」で示してくれています。子どもたちが手洗いに興味・関心をもってくれそうです。



## ～創立30周年を迎えて～ たちばな 思い出のアルバム⑧

開校当時、学校行事の一つとして遠足が行われていました。全校児童生徒がスクールバス（ピストン輸送）を使って湯浅城公園へ出かけていました。その後、児童生徒数が増加し、遠足は、各学部単位での行事となっていました。平成6年に開催された「世界リゾート博」では、開幕前に全校児童生徒が招待され、久しぶりにスクールバス4台と観光バス1台に分乗して全校児童生徒による校外学習でした（児童生

103名）。当時、私が担任していたクラス（小学部・肢体学級）の学級通信によりますと、連日35℃を越す暑さが続いている中での校外学習で、子どもたちは、エアコンのあるパビリオンで過ごし、関西電力館では、リアルな恐竜の映画を見て喜んでいたという記事が見られます。



入場チケット売り場付近での様子（写真は、後日行われた「親子イベント」での様子です。）